
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sonntag, 3. April 2022 

Beantwortung schriftlicher Anfragen der Stadtverordneten an den 
Magistrat/Vorsitzenden gem. § 16 Abs. 1 der Geschäftsordnung 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

 

wir bitten Sie folgende Anfragen an den Magistrat bzw. den Vorsitzenden des Magistrats 
(Herrn Weisbecker) weiterzuleiten. 

 

MfG 

Philip Schinkel 

 

Anfrage 1: RMV Ticketautomat 
 
Am 23. Juni 2021 wurde in der Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschlossen, 
dass am Busbahnhof in Bad Orb ein RMV-Ticketautomat mit WLAN-Hotspot-Funktion 
aufgestellt und betrieben werden soll. 
Wurde bereits Kontakt zu den verantwortlichen Betreibern aufgenommen? Wenn ja, wie 
ist hier der Verhandlungsstand? 
 
Anfrage 2: Ärztliche Versorgung in Bad Orb – Verhandlungsstand Kassenärztliche 
Vereinigung Hessen 
 
Am 17. Juni 2020 fand eine Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses nach §51a HGO 
statt. Auf der Tagesordnung stand ein Antrag der SPD und FBO Fraktionen zum Thema 
kassenärztliche Versorgung in Bad Orb.  
Herr Roland Weiß berichtete in dieser Sitzung, dass Kontakt zur KV Hessen, seitens der 
Stadt aufgenommen wurde und man bereits in Verhandlungen sei. Seitdem finden wir 
keine neuen Informationen zu diesem Thema. 
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Herr Stadtverordnetenvorsteher 

Frankfurter Str. 2 

63619 Bad Orb 



 

 
 
 
 
Wurde tatsächlich Kontakt zur KV Hessen aufgenommen? Wenn ja, wie ist der aktuelle 
Verhandlungsstand? Zählt Bad Orb immer noch als „überbesetzt“? 1 
 

Anfrage 3: Modellprojekt Bahn in Bad Orb 

Unser ehemaliger Bürgermeister Herr Roland Weiß hat des Öfteren davon berichtet, 
dass die Stadt Bad Orb an einem innovativen Modellprojekt (autonome Bahn) zum 
Bahnverkehr in Bad Orb dran sei und hier bereits Kontakt bestehe.  

Herr Bürgermeister Weisbecker, wie ist hierzu Ihr Kenntnisstand? Gibt es Gespräche 
zwischen Bad Orb und Verantwortlichen zum Projekt „Autonome Bahn“?  

Wenn ja, wie fortgeschritten sind diese Gespräche? Bitte erläutern Sie den aktuellen 
Verhandlungsstand. 

Wenn nein, streben Sie Gespräche mit Verantwortlichen zu diesem Thema an? 

 
1 „Der Aussage, dass Bad Orb mit 135 Prozent überversorgt sei, müsse man aber den hohen Altersdurchschnitt 
sowohl der Ärzte als auch der Bevölkerung entgegenstellen.“ – Auszug aus dem Protokoll der HFA Sitzung vom 
17.06.2020 

 


